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Verbale di riunione del Consiglio di Amministrazione di 

Sport e salute S.p.A. del giorno 6 marzo 2025 

 
Il giorno 6 marzo 2025, alle ore 15.04, si è riunito, giusta convocazione inviata in data 28 febbraio 2025, il 

Consiglio di Amministrazione di Sport e Salute S.p.A. presso la sede sociale in Roma, Piazza Lauro De Bosis n. 

15, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. [Omissis]. 

2. Meccanismo di orientamento verso l’efficienza gestionale (Contributi ordinari 2025) - Progetto FIM. 

3. [Omissis]. 

4. [Omissis]. 
5. [Omissis]. 
6. [Omissis]. 
7. [Omissis]. 
8. [Omissis]. 
9. [Omissis]. 
10. [Omissis]. 
11. [Omissis]. 
12. [Omissis]. 
13. [Omissis]. 

 
Per il Consiglio di Amministrazione sono presenti il Presidente, dott. Marco Mezzaroma, l’Amministratore 

Delegato, dott. Diego Nepi Molineris, e i Consiglieri dott.ssa Maria Spena, dott.ssa Rita Di Quinzio e, in 

videocollegamento, il dott. Fabio Caiazzo. Assente giustificato il Consigliere Aggiunto, dott. Carlo Leonardo 

Mornati. 

Per il Collegio Sindacale sono presenti il Presidente, dott. Silvio Salini e i Sindaci Effettivi dott. Piero Alonzo e, 

in videocollegamento, dott.ssa Elena Gazzola. 

È presente il dott. Stefano Siragusa, Magistrato delegato dalla Corte dei conti al controllo sulla gestione 

finanziaria a norma dell’art. 12 l. 21 marzo 1958 n. 259. 

Assistono alla riunione l’avv. Monica Rufo e l’avv. Silvia Rosati, Direzione Affari Legali e Societari, nonchè il 

dott. Marco Sanetti, Chief of Staff del Presidente e l’avv. Federico Del Monte, Staff dell’Amministratore 

Delegato. 

Assume la presidenza della riunione il dott. Mezzaroma che, accertatosi dell’identità personale e della 

legittimazione di tutti i soggetti intervenuti, dichiara quindi il Consiglio di Amministrazione atto a deliberare 

sui punti all’ordine del giorno. 

Su proposta del Presidente, il Consiglio di Amministrazione nomina Segretario dell’odierna riunione l’avv. 

Silvia Rosati, che accetta. 

Il Presidente, dopo aver salutato i presenti, passa alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno 

dell’odierna riunione. 
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[Omissis] 

Sul secondo punto all’ordine del giorno (Meccanismo di orientamento verso l’efficienza gestionale 

(Contributi ordinari 2025) – Progetto FIM), il Presidente lascia la parola all’Amministratore Delegato che 

rammenta agli intervenuti che, nella seduta dello scorso 20 dicembre, il Consiglio di Amministrazione ha 

deliberato di approvare i criteri di ripartizione dei contributi ordinari 2025 destinati agli Organismi Sportivi, 

come previsti nel Modello algoritmico Contributi (M.a.C.). Per quelle Federazioni Sportive Nazionali (FSN) che, 

sulla base degli indicatori del rating, si discostavano significativamente dalla media federale, il M.a.C. ha 

calcolato una quota di contributi c.d. “Plafond”, vincolata alla realizzazione di progetti e iniziative volte a 

favorire l’incremento dei tesserati attivi e il miglioramento dell’efficienza gestionale. 

L’Amministratore Delegato rappresenta che, in data 18 febbraio 2025, la Federazione Italiana Motonautica 

(FIM) ha presentato formalmente a Sport e Salute un progetto per accedere al suddetto Plafond, denominato 

“La strada dello sport comincia sull’acqua”, finalizzato a promuovere la pratica sportiva motonautica tra i 

giovani di età compresa tra i 12 e i 30 anni, del valore complessivo pari ad € 209.750, di cui € 169.796 coperti 

dal contributo richiesto a valere sul Plafond e la restante parte cofinanziata dalla FIM. 

In risposta ad una richiesta di chiarimento avanzata dalla dott.ssa Spena, l’Amministratore Delegato chiarisce 

che, nella seduta del 20 dicembre 2024 in riferimento all’assegnazione dei contributi agli Organismi Sportivi, 

per 3 Federazioni Sportive Nazionali era stato deliberato di destinare una quota dei contributi, c.d. Plafond, 

per progetti volti alla crescita dei tesserati attivi e all’efficientamento gestionale, per razionalizzare i costi di 

funzionamento ai fini dell’investimento nell’attività sportiva verso i tesserati. Il progetto presentato dalla 

Federazione Motonautica risponde alla finalità richiesta per accedere al suddetto Plafond. 

Al termine dell’esposizione, anche sulla base della documentazione messa a disposizione dei presenti, il 

Consiglio di Amministrazione, all’unanimità dei presenti, delibera di: 

- approvare il progetto “La strada dello sport comincia sull’acqua” presentato dalla FIM a valere sul 

Plafond per l’efficientamento gestionale; 

- assegnare alla FIM, a valere sulle competenze 2025 del bilancio di Sport e Salute S.p.A., un 

contributo di € 169.796 per la realizzazione del progetto, da erogare in due tranches di pagamento, 

di cui (i) la prima, pari al 50%, all’avvio del progetto e (ii) la seconda, pari al restante 50%, al 

completamento del progetto, previa presentazione della rendicontazione finale con i risultati 

raggiunti, assolti gli adempimenti di pubblicazione previsti dalla normativa vigente. 

[Omissis] 

*** 

 
Null’altro essendovi da discutere e/o deliberare, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 16.18. 

 
Il Segretario Il Presidente 

Avv. Silvia Rosati Dott. Marco Mezzaroma 


